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El puente Carretero avisó hace 
10 meses: la cronología de un 
corte que pudo ser evitado

La cronología de advertencias, evalua-
ciones, intervenciones parciales, desidia 
e irresponsabilidad que conllevaron los 
hechos que desembocaron en que el puen-
te Carretero haya sido clausurado para 
circular, salvando excepciones, merece 
un repaso especial a 10 meses de que se 
haya divisado una notoria grieta en el 
hormigón del viejo viaducto.

Decisiones que se podrían haber adop-
tado para evitar este desastre son varias, 
dada la supuesta “prioridad” que el año 
pasado Vialidad Nacional le había dado 
a la licitación de la obra madre a la cual 
los particulares tiempos de la política 
no acompañaron.

17 de junio de 2023, el día que se la 
grieta se divisó

Expertos opinaron respecto del proyecto
que busca atrasar una hora los relojes en el 
país para ahorrar energía, utilizando el huso
horario correspondiente. Página 3

Unión se quedó sin 
nafta cuando debía
correr la carrera          
más importante

Cambio de huso:
 “Debe haber un 
horario de verano            
y otro de invierno”

En julio de 2023 Vialidad 
Nacional anunciaba que el 
puente Carretero quedaba a la 
espera del arreglo. Es abril de 
2024 y el viejo viaducto sigue 
esperando.

falta De gestIón

Mal estado. El 22 de marzo, el Gobierno le planteó al Ejecutivo Nacional la urgencia en atender la “grave” situación del Carretero. 
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Fue el 17 de junio de 2023 el día 
en el que se localizó una grieta en 
la calzada del Puente Carretero, 
a unos 25 metros del ingreso al 
puente del lado de Santa Fe, que 
alertó a quienes habitualmente 
utilizan el viaducto. En ese mo-
mento, desde Vialidad Nacional 
llevaron tranquilidad, advirtien-
do que la situación “no era grave 
y no ameritaba una inmediata 
intervención”. Al ser parte de la 
Ruta Nacional 11, el Carretero 
debía ser diagnosticado e inter-
venido por Vialidad Nacional.

“No es grave ni amerita inter-
vención”

Cuatro días después, desde el 
ente nacional explicaron a UNO 
lo que ellos mismos diagnosti-
caron sobre la rotura: “La gente 
se asusta, pero esto ya ha pasa-
do anteriormente. La junta se 
ha gastado con el tiempo, es un 
puente que tiene más de 90 años, 
y el frío hace que se dilate y pro-
duce ese tipo de movimiento”.

Desde el organismo explicaron 
que se debían realizar dos arre-
glos, uno más sencillo de relleno 
de la grieta y repavimentación, 
y un trabajo definitivo del apoyo 
que “llevaría más tiempo”, se-
gún indicaron y el cual no fue 
puesto en marcha hasta que no 
quedó alternativa de cortar la 
circulación por el puente.

“Si hubiera peligro ya lo hu-
biésemos cortado. No hay una 
situación de riesgo inminente 
ahora, pero va a haber que hacer 
intervenciones para que esto no 
se profundice y se comprometa 
el tránsito de alguna manera”, 
dijeron en ese entonces para 
concluir.

Por aquel entonces también se 
llamó a “reforzar los controles 
para respetar la limitación exis-
tente al paso del tránsito pesado 
por el puente”. Cabe recordar 
que ya regía la prohibición de 
circulación de semirremolques, 
bateas y camiones con acoplados.

Estudios y trabajos proviso-
rios

Hacia fines de junio, Vialidad 
emitía un nuevo comunicado en 
el que se comprometía a realizar 
un “estudio detallado” sobre la 
situación: “A la vista de los daños 
en una de las juntas Thormack, 
y del desnivel producido en un 
apoyo móvil, el 7º Distrito Santa 

falta De gestIón

Fe del organismo elevó la semana 
pasada a Sigma Puentes de Ca-
sa Central un estudio detallado 
de la situación para determinar 
las intervenciones a realizar de 
manera prioritaria, en forma in-
mediata y en el corto plazo, dado 
el alto tránsito y la importancia 
de la vinculación vial”.

El 29 de junio, Vialidad Nacio-
nal inició los estudios en los apo-
yos y juntas del Puente Carretero, 
sobre los cuales pesaban repara-
ciones que datan de la década de 
1970. El 1 de julio finalizaron los 
estudios que verificaron la estabi-
lidad de la estructura y ratificaron 
la necesidad de sostener la res-
tricción de paso para el tránsito 
pesado. Además se definieron las 
obras provisorias a hacer para 
intervenir el puente a la espera 
de la obra madre.

Estos trabajos provisorios co-
menzaron el 6 de julio, cuando 
personal de Vialidad colocó es-
paciadores entre las estructu-
ras, debajo de las juntas de la 
calzada, para limitar cualquier 
tipo de nuevo desplazamiento. La 
segunda intervención se realizó 
entre el 11 y el 20 de julio, en va-
caciones de invierno, momento 
en el que se hizo un fresado de 
la calzada, a ambos lados de la 
junta deprimida, con una repavi-
mentación de las dos manos que 
nivelara la diferencia de altura 
entre las estructuras.

Desde julio el Carretero que-
dó “a la espera” de las obras 
definitivas

A continuación, lo que mencio-
naron desde Vialidad Nacional 
sobre la “prioridad” que tendría 
la obra madre de reparación del 
puente: “Con estas acciones pre-
ventivas la estructura quedará 
resguardada hasta la ejecución 
de las obras definitivas sobre el 
apoyo, modalidad y contratación 
que evalúa con prioridad el área 
especialista en puentes de Casa 
Central de Vialidad Nacional”.

Una advertencia clave

Desde esta frase transcurrieron 
nueve meses sin licitación ni tra-
bajo alguno sobre el agrietado 
puente por el que pasan 33.000 
vehículos por día en condicio-
nes normales. Y probablemente 

los plazos se hubieran seguido 
estirando si no llegaba una ad-
vertencia clave de parte de un 
ingeniero de Vialidad Provincial 
que dio cuenta del agravamiento 
del problema.

Esta advertencia llegó el 18 
de marzo de este año, cuando 
el ingeniero civil Guillermo Fe-
rrando advirtió como diagnóstico 
que “si se termina de producir 
la rotura, se puede llegar a caer 
el tramo”. Y agregó: “Hay que 
poner más fichas y lograr que 
haya una definición a nivel de 
Vialidad Nacional para asignar 
el dinero y rápidamente dar in-
tervención directa. En ingeniería 
cuando se empiezan a sumar los 
errores y las fallas normalmente 
terminan en un problema mucho 
más serio”.

Un día después de esta aseve-
ración, Vialidad Nacional deci-
dió incrementar la restricción 
de circulación sobre el Carre-
tero a todo tipo de unidades de 
transporte de cargas durante 
las 24 horas del día. La nueva 
restricción comenzó a aplicarse 
la mañana del martes a partir 
de las 7, y abarcaba a vehículos 
con eje trasero dual, o de mayor 
porte, cargados o vacíos. Desde 

AdvertenciA. Ferrando advirtió que “si se termina de producir la rotura, se puede llegar a caer el tramo”.

el municipio de Santo Tomé cele-
braron la medida en ese entonces, 
aunque afirmaron que “se debió 
tomar hace bastante tiempo”.

Reclamos sucesivos

Horas siguientes, el diputado 
provincial Fabián Palo Oliver 
ingresó a la Cámara de Diputadas 
de la provincia un pedido para 
requerir información a Vialidad 
Nacional sobre la “real situación 
estructural del viaducto”. Lo 
propio realizó el 21 de marzo el 
Concejo Municipal, solicitando 
información sobre el estado del 
puente Carretero y reclamando 
que el gobierno nacional envíe 
los fondos para su reparación.

El 22 de marzo, el Gobierno 
provincial le planteó al Ejecutivo 
Nacional la urgencia en atender 
la “grave” situación del Carre-
tero con la voz del ministro de 
Obras Públicas, Lisandro Enri-
co: “Estamos seguros que si el 
Puente Carretero uniera Caba y 
Avellaneda ya estaría arreglado”.

Además, el 26 de marzo se rea-
lizó un encuentro entre los in-
tendentes de Santa Fe y Santo 
Tomé además de funcionarios 
provinciales para unificar el 

reclamo del arreglo del puente, 
en la cabecera santotomesina 
del enlace vial. El intendente de 
Santo Tomé, Miguel Weiss Ac-
kerley, postuló al reclamo como 
“histórico” y llamó al “sentido 
común” de Nación para que se 
concrete el arreglo.

Nueve meses y 11 días des-
pués, corte total

A nueve meses y 11 días desde 
que quienes integraban el cuerpo 
de Vialidad Nacional en la ante-
rior gestión presidencial hayan 
mencionado que la situación “no 
es grave y no amerita una in-
mediata intervención”, desde 
el mismo cuerpo se determinó 
inhabilitar la circulación sobre 
el Puente Carretero para todo 
tipo de vehículos.

La medida se aplicó desde 
las cero horas del viernes 29 de 
marzo, quedando habilitado el 
viaducto exclusivamente para 
unidades de emergencias y se-
guridad, como así también con 
precaución de peatones, bicicle-
tas y motovehículos. Esto trajo 
aparejado diagramar nuevos 
recorridos de colectivos de la 
Línea C azul, C verde y C negra; 
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el levantamiento de las barreras 
del peaje que empalma autovía 
19 con autopista Rosario - Santa 
Fe; y el maltraer que ya sufren 
santotomesinos y santafesinos 
para ir de una localidad a otra 
recorriendo hasta 15 kilómetros 
en un viaje.

Minutos después de conocerse 
la drástica medida, Vialidad in-
formó que sobre la calzada rota 
se instalaría un puente Bailey de 
unos 20 metros de largo, montán-
dose por encima de la calzada del 
puente Carretero apoyando en 
los extremos sobre las dos pilas 
del viaducto que no presentan 
roturas, en voladizo por enci-
ma de la estructura. El enlace 
provisorio solo se planificó para 
uso exclusivo de colectivos del 
servicio de transporte público al 
momento que quede instalado.

Acceso a Santa Fe colapsado

El miércoles 3 de abril, primer día 
hábil desde el corte total en el Ca-
rretero, fue la primera prueba de 
fuego del operativo que consistió 
en organizar el ingreso de vehí-
culos a Santa Fe desde autopista 
Rosario - Santa Fe. Pasadas las 
7, desde el centro de monitoreo 
conjunto dispuesto a la altura 
del puente sobre el río Salado se 
registró el paso de entre 50 y 60 
automóviles por minuto.

La policía de la provincia dispuso 
siete puestos de control en la zona 
situados en la circunvalación, a la 
altura de la última casa bomba 
antes de la autopista; en el puente 
Carretero, tanto del lado de Santa 
Fe como de Santo Tomé; en la Ruta 
19; en el acceso norte y en la zona 
del peaje de Sauce Viejo.

El puente Bailey

Esa misma tarde, los camiones 
de traslado de los componentes 
del puente Bailey mencionado 
arribaron al campamento que 
Vialidad Nacional posee en La 
Guardia, en el cruce de Ruta Na-
cional 168 y Ruta Provincial 1. 
Otros equipos de montaje como 
una grúa especial se estaciona-
ron en el patio interno de la sede 
del 7º Distrito Santa Fe, ubicado 
en 27 de Febrero y Salta.

El pasado jueves 4 de abril co-
menzó la ubicación de los compo-
nentes y equipos en la cabecera 
este del puente Carretero para 
la instalación del puente Bailey. 
Estiman que en el lapso de esta 
semana se culminará con la insta-
lación del mismo para luego dar 
lugar a la obra madre de repara-
ción del puente, la cual estiman 
un plazo no menor al de 60 días.

Este lapso de tiempo será el que 
santotomesinos y santafesinos 
deberán gastar más combusti-
ble, además de pasar tiempo en 
largas filas y viajes para llegar 
a destino, tiempo que los gobier-
nos de turno no solo no tuvie-
ron en cuenta sino que lo perdió 
irresponsablemente, Mientras 
tanto, miles de santafesinos y 
santotomesinos sufren las con-
secuencias.

proyecto

Cambio de huso: 
expertos apuntan que          
el país debería tener                          
“un horario de verano              
y otro de invierno”
Expertos opinaron 
respecto del proyecto 
que busca atrasar una 
hora los relojes en el país 
para ahorrar energía, 
utilizando el huso 
horario correspondiente.

ejemplo son las escuelas. En mu-
chos países los chicos ingresan 
recién a las 9 de la mañana y las 
primeras actividades son lúdicas 
hasta que las neuronas comien-
zan con su funcionamiento que se 
pasa al desarrollo de actividades 
de estudio”.

En cuanto al consumo de ener-
gía “es algo relativo ya que no se 
pudo demostrar que sea así”, dijo 
el profesor, al hacer referencia si 
con el cambio se estaría realizando 
un gran ahorro energético, más 
aún teniendo en cuenta la suba 
de tarifas.

Desde el Conicet

Por su parte la científica y biotecnó-
loga especialista en cronobiología 
del Conicet, Juliana Leone, explicó 
que el cuerpo humano tiene un 

El diputado Julio Cobos volvió nue-
vamente a presentar su proyecto 
para cambiar el huso horario de 
Argentina esta semana. Hace dos 
años, el legislador envió la iniciativa 
con el argumento de aumentar el 
ahorro energético y la mejora en el 
aprendizaje de los alumnos, el cual 
mantiene en el proyecto 1.110/24 que 
llegó al Congreso recientemente.

En este sentido, se apunta a mo-
ver el huso de –3 a –4 en el horario 
de otoño a invierno para poder apro-
vechar la luz natural.

En diálogo con UNO, el profesor 
Jorge Coghlan, divulgador astro-
nómico y responsable del Centro 
Observadores del Espacio, Code 
manifestó: “El país debería de te-
ner un horario de invierno y otro 
de verano. Antes era común que 
todos los años se realice una alte-
ración en cuanto al horario con 
la llegada del invierno, principal-
mente porque desde que comenzó 
el equinoccio de marzo hasta el 21 
de diciembre vamos teniendo un 
minuto menos de luz”.

Volver al horario propio de 
Argentina

“Lo que habría que hacer es llevar 
el horario del país –Argentina–, al 
que corresponde, el uso horario –4 
del Meridiano de Greenwich ha-
cia el oeste. En estos momentos 
el Sol pasa por el meridiano a 13 
aproximadamente, pero deberíamos 
tener que adelantar una hora, ya 
que los días se van acortando por 
la inclinación del eje de la Tierra. 
Al llevarla nuevamente a su uso 
horario tendríamos un poco más 
de claridad, sobre todo a la maña-
na temprano cuando comienza el 
movimiento en fábricas, empresas 
o escuelas”, agregó Coghlan.

Además recomendó: “Todos los 
años tenemos que ir alterando un 
horario de verano y un horario de 
invierno, como ocurre en la mayo-
ría de los países del mundo donde 
no se discute este tema sino que 
está inserto de manera cultural. 
Argentina debe de ser el único país 
del mundo que genera tantas con-
troversias y exageraciones, incluso 
en el aspecto biológico, ya que el 
cambio de una hora no influye. Sí 
tiene incidencia en el momento en 
que uno se levanta muy temprano 
para empezar las actividades, un 

Último antecedente. Hasta 
2009, para aprovechar la luz solar 
y ahorrar energía, la Argentina 
tenía un “horario de verano”. 

reloj interno ubicado en el cerebro 
que controla nuestras variaciones 
diarias y que nos permite funcio-
nar adecuadamente de acuerdo al 
horario del día. Este reloj interno 
debe estar alineado con los ciclos 
de luz-oscuridad exteriores, prin-
cipalmente con la luz solar.

“Cuando nuestro horario local 
no está correctamente alineado con 
el solar, nuestro reloj interno tiene 
que seguir dos horas diferentes: la 
del sol y la de nuestra rutina diaria, 

como el trabajo o la escuela. Esto 
puede causar problemas de salud 
y rendimiento”, dijo Leone.

Y añadió: “Casi todo el país es-
tá ubicado en UTC-4. Incluso las 
ciudades que están más cerca de 
la Cordillera de los Andes están 
en UTC-5. Nuestra zona horaria 
está, de alguna manera, asignada 
erróneamente de acuerdo al hora-
rio del sol”.

Cuándo fue la última vez que 
se cambió la hora en la Argentina

Hasta 2009, para aprovechar la 
luz solar y ahorrar energía, la Ar-
gentina tenía un “horario de vera-
no”. Este regía entre noviembre o 
diciembre hasta febrero o marzo, 
período durante el cual había que 
adelantar los relojes para estar en 
el huso horario –2.

Durante el último cambio, entre 
octubre de 2008 y marzo de 2009, el 
huso fue –2, salvo para las provin-
cias de Catamarca, Chubut, Jujuy, 
La Pampa, La Rioja, Mendoza, Neu-
quén, Río Negro, Salta, San Juan, 
San Luis, Santa Cruz y Tierra del 
Fuego, que permanecieron con el –3.

Esta diferencia con el UTC es-
tá relacionada con la Ley 26.350, 
promulgada en 2007, que establece 
como HOA durante el invierno el 
huso horario –3 y durante el verano 
el huso –2. Sin embargo, desde 2009, 
el horario de invierno se mantiene 
durante todo el año.
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la enfermedad del mosquito 

Fuerte impacto del dengue en sanatorios de Santa Fe: 
presión en las guardias y personal bajo estrés
Desde las clínicas y 
sanatorios indican 
que “hay una gran 
demanda en las 
guardias por cuadros 
de dengue que en la 
mayoría de las veces 
es innecesaria”.

Con el histórico brote de dengue 
registrado en Santa Fe y todo el 
país, no solo los hospitales de la 
ciudad ven saturada su atención 
en guardias sino también lo hacen 
las clínicas y sanatorios. Desde su 
dirección aducen una “gran de-
manda” en estos centros de salud 
privados que somete al personal 
a un “estrés innecesario”, según 
afirman.

UNO Santa Fe dialogó con Car-
los Abraham, presidente de la Aso-
ciación de Clínicas y Sanatorios 
de Santa Fe (Sanycli), quien al 
respecto afirmó: “Hay mucha de-
manda en las guardias por todo lo 
que rodea a la situación del den-
gue. Hay una exigencia de la gente 
para hacerse los tests, de saciar 
una curiosidad médica de saber si 
tienen o no tienen dengue cuando 
en realidad las recomendaciones 
del Ministerio de Salud dicen que 
ni siquiera deberían concurrir a 
las guardias”.

Estrés en las guardias

Ahondando en la presencia des-
medida de la gente afectada por 
cuadros febriles en sanatorios, 
Abraham remarcó: “No nos cam-
bia el tratamiento tengan o no 
tengan dengue. Se ha hecho de-
masiada publicidad sobre una 
vieja enfermedad que no es nueva 
entre nosotros y ha generado una 
demanda en la población que me 
parece en la mayoría de las veces 
innecesaria”.

“Esto genera mucha presión 
en las guardias y mucho estrés 
en el personal, sumado a que las 
obras sociales no cubren el test. 
La gente no necesita ir a la guar-

dia ni saber si tiene o no dengue, 
pero sucede. La demanda es la 
demanda lógica del miedo que 
el ser humano tiene a las enfer-
medades”, subrayó.

Cifras del dengue en Santa Fe

El Ministerio de Salud de la pro-
vincia de Santa Fe ha confirmado 
que, desde el inicio de este año, 
se han registrado por laboratorio 
más de 30.000 casos positivos de 
dengue, mientras que otros 7.000 

han sido notificados por criterio 
clínico-epidemiológico. Además, 
se informó que se han sumado 5 
fallecimientos a la lista previa de 
12 víctimas mortales, elevando el 
total actual a 17 muertes por la 
enfermedad.

Los 19 departamentos de la 
provincia están experimentando 
casos, con diferentes niveles de 
incidencia y evolución. Rosario 
continúa siendo el departamento 
más afectado, aunque con menor 
representatividad que al comien-
zo del brote. Le sigue La Capital 
con un 7,5%, Castellanos con un 
6,6%, San Cristóbal con un 5,5%, 
y Las Colonias con un 4,7% entre 
los más afectados.

Por el momento, los serotipos 
que están circulando principal-
mente en la provincia son DEN 
1 y DEN 2, y solo se ha detectado 
un caso de DEN 3 en una persona 
que tiene antecedentes de viaje a 
una provincia donde este serotipo 
está presente.

El análisis de la curva de con-
tagios muestra un crecimiento 
exponencial en el número de casos 
hasta la semana 10. Después de 
eso, se observa un marcado des-
censo y posteriormente una esta-
bilización en el número de casos. 
Sin embargo, desde el Ministerio 
de Salud han indicado que esta 
última situación puede deberse 
a un retraso en la notificación.

Dengue. Hay casos con diferentes niveles de incidencia y evolución.
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Ganador. El Sabalero, en una muestra de carácter, se lo dio vuelta a Chicago.

Colón, con un triunfo que                        
se basó más en lo mental                   
que en lo futbolístico
El Sabalero dio 
una muestra de 
personalidad y sin 
lucirse como en otros 
partidos, logró torcer 
la historia y vencer a 
Nueva Chicago.

Cuando no se puede lucir en el 
juego, se deben mostrar otras vir-
tudes. Y eso es lo que hizo Colón 
ante Nueva Chicago, dado que el 
Sabalero dio una muestra de carác-
ter y personalidad para revertir el 
resultado.

El equipo dirigido por Iván Delfi-
no lejos estuvo de brillar o de jugar 
como lo hizo en otros partidos, pero 
la diferencia fue que por primera 
vez logró dar vuelta el marcador 
y eso no es poco, porque además lo 
hizo ante un duro adversario.

El contexto resultaba complica-
do para el Rojinegro y es que a los 
3’ del segundo tiempo perdía, con 
al agravante de que en la fecha 
anterior había dejado el invicto en 
Mendoza jugando mal.

Colón dio una muestra de ca-
rácter
Por lo cual, era el segundo parti-
do consecutivo en el que Colón 
se encontraba abajo en el mar-
cador. Y en este caso, debiendo 
absorber la impaciencia de la 
gente, que ya se hacía sentir.

Pero la realidad indica que el 
Sabalero reaccionó rápidamente y 
cuando llegó al empate, la sensa-
ción era que lo terminaría ganando 
como ocurrió. Por allí sin tanto 
fútbol, pero con mucho coraje y 
determinación.

Y Nueva Chicago que apenas 
había recibido dos goles en nueve 
partidos, debió soportar dos en 18’. 
Evidenciando que Colón cuando 
se decide a atacar es un equipo con 
mano de nocaut.

Fue sin dudas que un triunfo 
vital y necesario para despejar 
cualquier duda que pudo generar 
la derrota ante Gimnasia de Men-
doza. De allí el festejo final, porque 
se trató de una batalla futbolística 
y mental.

Los desafíos que se le plantean 

al Sabalero
El entrenador rojinegro acertó 

con los cambios y los que ingre-
saron fueron muy importantes 
(Braian Guille, Christian Bernardi 
y Nicolás Delgadillo) para dar vuel-
ta la historia y quedarse con tres 
puntos muy importantes.

Está claro que a Colón los rivales 
lo estudian y buscan neutralizarlo. 
No es sencillo jugar con la chapa de 
gran candidato y los adversarios 
dan un plus, por todo ello, es que el 
Rojinegro no puede darse el lujo de 
bajar su intensidad.

Cuando lo hizo, sufrió zozobras y 
por ello ante Nueva Chicago supo 
reaccionar en el momento preciso. 
Colón está arriba y el DT cuenta 
con un gran plantel, pero tendrá 
que seguir trabajando y buscando 
variantes para revertir ciertas ad-
versidades.

Frente a Nueva Chicago supe-
ró una prueba de fuego, pero está 
claro que vendrán otras, en una 
competición pareja y enigmática. 
Lo bueno es que Colón cuenta con 
materia prima y eso es fundamen-
tal para continuar evolucionando.

Deportes

Colón

El gran déficit de Colón
Y es que el equipo en tan solo 
tres de los 10 partidos que jugó 
pudo mantener la valla invicta. 
A Colón le convirtieron nueve 
goles en 10 fechas y es de los seis 
equipos que están arriba, al que 
más le marcaron.

En los encuentros que mantuvo 
el arco en cero, fue en el empate 
con Atlanta 0-0, en la goleada a Pa-

tronato 4-0 y en el triunfo 1-0 ante 
Gimnasia y Tiro de Salta.

San Telmo que comparte el li-
derazgo con el Rojinegro, recibió 
cinco goles, los mismos que le mar-
caron a Defensores de Belgrano 
que se ubica 3º.

Mientras que Nueva Chicago 
que se ubica 4º le anotaron cua-
tro goles, a Aldosivi que está 5º le 
convirtieron cinco y Gimnasia y 
Tiro que está 6º tiene seis goles en 
contra.
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Deportes

Unión

El peor final. Unión sufrió una dura derrota en su despedida como local.

Unión se quedó sin nafta cuando debía 
correr la carrera más importante
El Tatengue tenía 
todo dado para por 
primera vez acceder 
a los cuartos de final 
de la Copa de la Liga. 
Pero la realidad es que 
el equipo se quedó sin 
nafta.

La victoria en el final del par-
tido ante Boca, lo dejaba a Unión 
en una posición inmejorable 
para ilusionarse con acceder a la 
zona de playoffs. El Tate sumaba 
15 puntos y tenía cinco partidos 
por delante.

Sin embargo, luego de ese gol 
agónico de Claudio Corvalán, el 
equipo rojiblanco no volvió a ga-
nar, sumando apenas dos puntos 
sobre los últimos 12 en disputa.

Después de ganarle a Boca, 
Unión perdió 2-1 con Defensa y 
Justicia, igualó 2-2 con Central 
Córdoba, empató 2-2 con Lanús 
y perdió 2-1 frente a Belgrano. 
Teniendo en cuenta que las dos 
igualdades, las sufrió en tiempo 
de descuento.

Dio la sensación que no pudo 
recuperarse de los golpes que sig-
nificaron los empates con sabor 
a derrota ante Central Córdoba y 
Lanús. Ya que frente a Belgrano 
se observó un equipo desmoti-
vado, que no salió a jugar con 
determinación.

Y lo pagó caro, al punto tal que 
a los 24’ del primer tiempo perdía 
2-0 frente a una formación alter-
nativa del Pirata, que además 
había jugado entre semana con 
Inter por Copa Sudamericana.

Ni siquiera esa contingencia 
logró aprovechar Unión para vol-

ver al triunfo. Y si bien lo pudo 
empatar en el segundo tiempo, 
no jugó nada bien y desató el 
malestar de los hinchas.

A diferencia de la anterior 
Copa de la Liga, en la que evitó el 
descenso en la última fecha, en 
esta ocasión el Tate estaba bien 
posicionado como para acceder 
por primera vez a la etapa de 
definiciones.

Pero una vez más, la frustra-
ción se hizo presente en el 15 
de Abril. Unión dejó pasar una 
chance muy concreta de pelear 
por un objetivo grande y lo más 
preocupante es que no entendió 
todo lo que estaba jugando.

Desperdició la posibilidad, pri-
mero resignando cuatro puntos 
en dos partidos consecutivos. 
Una vez te puede pasar, dos ya es 
sinónimo de enorme debilidad. 
Y posteriormente regalando el 

partido ante Belgrano.
La sensación en el mundo 

Unión es de enorme decepción. Y 

no es para menos, ya que estaba 
ante la gran chance y la dejó pa-
sar sin pena ni gloria.
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